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Главный инженер Apple Крейг Федериги дал интервью, в котором поделился своими
впечатлениями от созданного компанией процессора М1, которым начали оснащать
компьютеры Mac Apple Silicon. По словам Федериги, инженеры при создании чипа
"промахнулись".
Федериги отметил, что "промах" был совершен инженерами в лучшую сторону - они
переплюнули свои собственные ожидания.

"Мы промахнулись. Есть такие проекты, в которых ты ставишь цель и говоришь: "Ну, мы
приблизились к ней, это было неплохо. Но когда мы начали проверять, что стало с
показателями батарей устройств, и мы были в шоке. Мы подумали - это какая-то шутка", -
заявил Федериги.
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